

Wir helfen  
hier und jetzt.

**ASB**  
Arbeiter-Samariter-Bund



## **Die ASB Kindertageseinrichtung „Querxenhäusl“ stellt sich vor:**

Unsere ASB Kindertageseinrichtung „Querxenhäusl“ im Ortsteil Bertsdorf befindet sich in der Mitte des lang gestreckten Dorfes, abseits der Hauptstraße auf dem Schulhof neben der sanierten Grundschule und der Turnhalle. Die ruhige Lage des Gebäudes, die große Freifläche vor dem Kindergarten und der Spielplatz hinter dem Haus ermöglichen den Kindern ein ungestörtes Spielen, Toben und Experimentieren abseits von Straßenlärm und Gefahren.

In der Kindertageseinrichtung „Querxenhäusl“ werden bis 45 Kinder; davon bis 15 Kinder ab einem Jahr aufgenommen und in drei altersgemischten Gruppen von 5 ausgebildete Erzieherinnen sowie einer berufsbegleitenden Auszubildenden in Teilzeit (32 h/Woche) betreut. Weiterhin arbeiten in unserer Kindertagesstätte eine Technische Kraft und ein Hausmeister. Die Leiterin der ASB Kindertagesstätten Bertsdorf, Dana Aedtner, ist verantwortlich für die ASB Kindertageseinrichtung „Querxenhäusl“ sowie den Hort „Bertsdorfer Querxe“. Das Büro der Leiterin befindet sich in der Kindertageseinrichtung „Querxenhäusl“.

Der Flachbau unseres Kindergartens ist optimal für Kinder. Den Kindern stehen drei große Gruppenräume zur Verfügung, welche über einen Flur miteinander verbunden sind. In diesem befinden sich die Garderoben. Neben den Fächern und Garderobenhaken für jedes Kind gibt es Stiefelregale, in denen die Gummistiefel der Kinder Platz finden.

Unsere Räume regen zu vielfältigen unterschiedlichen Spiel- und Lernangeboten an und bieten zugleich Sicherheit und Geborgenheit. Die Kinder können ihren Spielraum frei wählen.

Den Kindern steht ein großer Sanitärbereich mit Toiletten, Waschbecken, und Haken für persönliche Toilettenartikel (Handtuch, Kamm, Zahnputzbecher) sowie Wickelkommode zur Verfügung.

Im Gebäude befinden sich eine moderne Küche zur Essenausgabe für den Kindergarten und den Hort sowie ein Speisesaal zur Esseneinnahme für den Hort. Der Speisesaal wird für besondere Höhepunkte, Feste und Feiern vom Kindergarten genutzt.

Zum Kindergartengebäude gehört ein schöner Garten mit vielen Sport- und Klettermöglichkeiten sowie mehreren kleinen Finnhütten und zwei Sandkästen mit Sonnensegeln zum Schutz vor großer Sonneneinstrahlung. Durch die zahlreichen Bewegungsmöglichkeiten in unserem Garten können die Kinder Mut, Geschicklichkeit, Ausdauer erproben und vor allem Spaß an der Bewegung entwickeln.

Die begrünte Sitzecke ermöglicht es uns im Sommer im Freien zu Essen, zu Malen, zu Basteln und andere Angebote wahrzunehmen. Gleichzeitig spendet die Überdachung angenehmen Schatten.

Im Garten treffen sich alle Kinder unsere Einrichtung um gemeinsam zu spielen, zu toben und zum experimentieren.

Alle Kinder unserer Kindertagesstätte nutzen die Turnhalle auf dem Schulhof für sportliche Angebote.

Bei fast jeder Wetterlage verbringen die Kinder einen großen Teil des Tages in der Natur. Damit ermöglichen wir den Kindern ein Spielen und Lernen im Einklang mit der Natur. Wir nutzen unsere schöne Heimat für Ausflüge in die Natur und die nähere Umgebung und sensibilisieren die Kinder für ihre Umwelt und darauf diese zu achten und zu schützen.

Wir freuen uns auf einen Besuch von Ihnen, um unsere Einrichtung kennenzulernen. Bitte vereinbaren Sie einen Gesprächstermin mit uns.

Ihr Team der ASB Kindertageseinrichtung „Querxenhäusl“

